

# EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, pral.-TOLEDO

Año I

Domingo 15 de Noviembre de 1936

Núm. 105

## El día de ayer en el frente de Madrid fué de tregua por parte de nuestras tropas

### La Aviación y la Artillería nacionales siguieron bombardeando los objetivos del otro lado del Manzanares

Los rojos pretendieron aprovechar el compás de espera de nuestras fuerzas, fracasando una vez más en contraataques que les costaron numerosas bajas

**Fracasan dos ataques a nuestra línea.—Numerosas bajas de los rojos.—Otros tres tanques rusos capturados**

(De nuestro enviado especial).—En la madrugada de ayer, los rojos atacaron nuestro flanco izquierdo, por la Casa de Campo, apoyados por varios tanques rusos.

Nuestras fuerzas rechazaron el ataque con toda facilidad, haciendo a los rojos hasta seiscientos bajas y cogiéndoles numerosos prisioneros y un verdadero botín de guerra.

Tres de los tanques, atacados con líquidos inflamables por los regulares, no pudieron volver a sus líneas, quedando en nuestro poder, con su dotación.

La mañana transcurrió con tranquilidad. Por la tarde, el enemigo intentó otro ataque a nuestro flanco derecho, por el Cerro de los Angeles, fracasando igualmente en sus propósitos y dejando sobre el campo numerosos muertos.

**Bombardeo aéreo de las concentraciones enemigas del otro lado del Manzanares**

Varias escuadrillas de aviones nacionales evolucionaron durante la mañana, bombardeando las concentraciones enemigas al otro lado del Manzanares y causando en ellas muchas bajas.

También volaron sobre la zona Sur de Madrid, ya advertida hace días por unas hojas que arrojó nuestra Aviación, anunciadora del bombardeo.

Si bien no bombardearon las edificaciones, sobre estas extremidades de Madrid, teatro ya de la misma guerra, ha empezado el bombardeo ante la resistencia de los marxistas, que persisten en su criminal defensa.

La aviación enemiga puede decirse que no hizo acto de presencia. Sólo volaron algunos pocos aparatos, que se perdieron en el horizonte tan pronto vieron a los nuestros, seguramente por el pánico que en

## COMUNICADO OFICIAL

VALLADOLID, 14.—El Comunicado Oficial del Cuartel General del Ejército del Norte, facilitado a las veintiuna horas del día de hoy, dice lo siguiente:

«Nada importante que señalar en los distintos frentes.

Continúa nuestra victoriosa ofensiva por tierra y aire, aunque la victoria de hoy fué menor que la alcanzada ayer.

En el sector Sur de la séptima División fué rechazado duramente un ataque del enemigo.

En la zona de retaguardia, sin novedad absoluta».

## INFORMES OFICIALES

SALAMANCA, 14.—El Boletín Oficial de Información del Cuartel General del Generalísimo publica las siguientes noticias oficiales recibidas a las veinte horas:

«Ejército del Norte.—Quinta y sexta División y División de Soria: Sin novedad notable. Se han observado ligeros tiroteos en algunos sectores.

Séptima División: Continúa la limpieza en los barrios del Sur de Madrid. Un ataque del enemigo al flanco derecho fué energicamente rechazado.

Octava División: En Asturias los rojos intentaron cortar las comunicaciones con Oviedo, sin conseguirlo. El abastecimiento de la capital es perfecto.

ellos dejara la victoriosa batalla del día anterior.

**Lo que dicen algunas familias huidas del barrio de Usera.—Un combate entre socialistas y anarquistas**

En el barrio de Usera, tomado por la columna de Tella, el viernes, quedaron algunas familias que no quisieron seguir a los rojos en su huida.

Han manifestado que el día anterior, los rojos sostuvieron un verdadero combate entre ellos, por diferencias de matiz político, ya que unos eran socialistas y otros anarquistas. En esta lucha—afirman—hubo bastantes heridos.

**La actividad de nuestra Artillería**

La Artillería nacional no cesó ayer en su plan. Continuamente estuvo descargando sus baterías sobre las líneas enemigas y algunos puntos determinados de la capital.

Los cañones rojos, por piezas, dispararon algunos cañonazos en los objetivos de siempre.

**Todos los vecinos de Madrid, obligados a empuñar las armas**

A nuestras fuerzas se pasó un salesiano, que luchaba, obligado por la fuerza, en las filas marxistas, en el Batallón de Amigos de

la Enseñanza. Ha dicho que los rojos obligan a alistarse en las milicias a todos los vecinos de Madrid, sin distinciones de clase ni de edad.

**Los marxistas engañan a los extranjeros**

También se cogieron numerosos prisioneros de nacionalidad francesa. Entre ellos se encuentra uno que manifestó haber sido engañado por los marxistas de la Oficina de Reclutamiento que el Frente Popular ha establecido en París. En dichas oficinas se les dijo que venían a España a acabar con los facciosos, que eran una insignificante minoría.

**Una añagaza de los rojos, duramente castigada**

En el ataque de nuestras fuerzas a las posiciones rojas del barrio de Usera, las tropas de Tella cercaron a 200 carabineros, que se acercaron a nuestras líneas con bandera blanca.

Cuando los regulares se aproximaron a ellos los carabineros les recibieron con fuego de fusilería, haciéndolos algunos heridos. En vista de ello, los moros repelieron rápidamente la agresión, aniquilando a los carabineros, que fueron muertos en su totalidad.

**Rasgo humanitario del director del Hospital de Talavera**

Cuando efectuaba una delicada operación a un legionario, el director del Hospital de Santo Domingo, de Talavera de la Reina, don Emilio Ley, vió que el herido se desangraba sin remedio. En vista de ello, el doctor Ley se hizo el mismo una transfusión de sangre, terminando la operación el doctor don Tomás Cerolo, que consumó la intervención quirúrgica sin novedad, salvando la vida del legionario.

El doctor Ley ha sido felicidísimo por cuantas personas han conocido su noble rasgo, que ha salvado la vida a un legionario.